
 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
ATA nº 175 – Aos onze dias do mês de agosto do ano 2015 na sede do Conselho 

Municipal de Assistência Social - CMAS situado à Rua Artur Machado, nº 533 - Casa dos 

Conselhos iniciou às 14h20min a Plenária ordinária do CMAS. Justificaram ausência os 

conselheiros: Claudia Cristina da Silva, Ana Maria Padilha Sbrissa, Etevaldo Jorge S. 

Junior, Sandro Caldeira Santana, Angelica de Oliveira, Ana Paula de Oliveira. O Vice 

Presidente do CMAS Renato Afonso agradece a presença de todos e justifica a ausência 

da Presidente do CMAS que está participando de capacitação em Salvador. Faz a 

apresentação das Conselheiras Júlia Graziela representante da Secretaria de Finanças e 

Juliana Carvalho representante da Fundação Municipal de Esporte e Lazer. Após Renato 

Afonso justifica que a ATA 174 será lida na plenária do mês de setembro pois não houve 

tempo hábil para confecção da mesma. Seguindo com a Pauta – Item 4 – Apresentação 

dos Relatórios do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos, Serviço do 

Migrante e Piso Mineiro do mês de junho: a Secretária Executiva Verediana informa que os 

relatórios do mês de julho foi apresentado na reunião extraordinária do dia 04/08 e 

conforme informado pela Presidente no dia na plenária, hoje está sendo apresentado os 

relatórios do mês de junho, pois em julho infelizmente por falta de quórum não foi realizado 

a plenária. Assim, no Serviço de Atenção ao Migrante o saldo financeiro foi no valor de R$ 

47.616,46 (quarenta e sete mil, seiscentos e dezesseis reais e quarenta e seis centavos). 

No mesmo mês, o Serviço de Convivência e Fortalecimento de vínculos desenvolvido no 

Núcleo de Socialização Infanto Juvenil situado no Residencial 2000 que atende 

adolescentes com idades de 6 a 15 anos, o saldo ficou em R$ 25.249,33  (vinte e cinco mil, 

duzentos e quarenta e nova reais e trinta e três centavos) e o valor do Piso Mineiro é de R$ 

95.572,50 (noventa e cinco mil, quinhentos e setenta e dois reais e cinquenta centavos). 

Após apresentação os Relatórios dos Serviços: de Atendimento ao Migrante, de 

Convivência e Fortalecimento de Vínculo e Piso Mineiro do mês de junho foram aprovados 

por unanimidade. Item 5 – Apresentação e apreciação do Plano de Ação 2015 do Governo 

Federal – A Secretária Executiva apresenta o Plano de Ação por meio do data show e 

explica que o Plano é um instrumento eletrônico de planejamento utilizado pela Secretaria 

Nacional de Assistência Social – SNAS para ordenar e garantir o lançamento e validação 

anuais das informações necessárias ao início ou continuidade da transferência regular 

automática de recursos do co-financiamento dos serviços sócioassistenciais. As 

informações contidas no Plano de Ação deverão estar coerente com o Plano de 

Assistência Social dos respectivos municípios. Sugeriu aos conselheiros que leiam e se 

interajam com as informações referente ao controle social, para que participem de maneira 

efetiva, explicou minuciosamente cada item do plano de ação e respondeu algumas 

dúvidas dos conselheiros, sobre a aplicação do recursos financeiros que é enviado pelo 

Governo Federal e que se ele não for aplicado em tempo hábil deve ser devolvido ao 

Fundo Nacional de Assistência Social. O Vice Presidente reforça sobre a importância da 

participação dos conselheiros no entendimento do Plano de Ação do ano de 2015, 

informando ainda que esse plano trata do planejamento da aplicação do recurso para o ano 

de 2015 e que anteriormente foi aprovado por este conselho o Demonstrativo Federal que 

era referente a aplicação dos recursos do ano de 2014. A secretária executiva sugeri ainda 

que os conselheiros acessem o site da Prefeitura de Uberaba/Secretaria de 

Desenvolvimento Social para conhecerem alguns órgão públicos da política de assistência 



social onde esses recursos são aplicados, tais como CRAS, CREAS, etc. Após explicação 

foi colocado em aprovação o Plano de Ação do ano de 2015 que foi aprovado por 

unanimidade. Item 6 – Pedido de Inscrição da Residência Inclusiva Vovó Touca – Geisa 

representante da instituição explica que a Residência Inclusiva Vovó Touca é uma 

instituição filantrópica sem fins econômicos que irá atender jovens e adultos a partir dos 18 

anos de ambos os sexos com deficiência em situação de dependência prioritariamente 

aqueles atendidos pelo BPC. A Secretária Executiva Verediana informa que a visita foi feita 

pela conselheira Claudia Cristina que enviou o parecer favorável a solicitação de inscrição 

neste conselho. Geisa explica ainda que a instituições possui uma equipe técnica e falta 

contratar uma terapeuta ocupacional, respondeu todas as perguntas sobre o perfil dos 

internos e sobre as vagas. Após explicações o pedido de inscrição da residência inclusiva 

Vovó Touca foi aprovado por unanimidade. Item 7 – Plano de Trabalho FMAS da 

Residência Inclusiva Vovó Touca  – O Vice Presidente Renato Afonso informou que a 

residência inclusiva solicita o convenio com a Prefeitura através da SEDS por meio do 

Fundo Municipal de Assistência Social que irá atender 10 vagas sociais em regime de 

residência inclusiva com repasse global de R$ 46.464,00, sendo quatro parcelas no valor 

de 11.616,00. Após explicações o Plano de Trabalho da Residência Inclusiva Vovó Touca 

foi aprovado por unanimidade. Item 8 – Readequação de Plano de Trabalho o Vice 

Presidente solicita a retirada do pedido de readequação do Plano de Trabalho da ABRACE 

no qual foi aprovado por unanimidade. Readequação do Plano de Trabalho do Centro 

Cultural Águia Branca a representante do Centro informa que a solicitação é para inserir o 

pagamento de serviços de terceiros, na oportunidade convida a todos para conhecerem o 

Centro Cultura que funciona a Rua República do Haiti nº: 156. Após foi colocado em 

votação o pedido de readequação do plano de trabalho do Centro Cultural de Capoeira 

Águia Branca que foi aprovado por unanimidade. A secretária executiva informa à 

comissão de inscrição de entidade que há um pedido de inscrição e é necessário analisar a 

documentação bem como realizar a visita in loco. A reunião da comissão de inscrição de 

entidade foi marcada para 17/08/2015 às 09h na Casa dos Conselhos. As Conselheiras 

Fabiana e Yara irão compor a comissão de instância de controle social e a secretária 

executiva deverá enviar via e-mail as atribuições de cada comissão. Nada mais havendo a 

se tratar, o Vice Presidente Renato Afonso encerrou a reunião às 16:10min agradecendo a 

presença de todos, esta ATA foi redigida por mim Luciana Oliveira Ferreira – 1ª Secretária 

do CMAS, que será lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Maria Auxiliadora Nardi, 

Renato Afonso Vinhal, Camila Cristina Araujo, Nilton Carlos Resende, Fabiana Maria 

Miranda, Joana D’Arc de Oliviera, Elzeli Gonçalves, Luciana Oliveira Ferreira, Yara da 

Rocha Cruz, Juliana Cristina Carvalho Pereira, Maria de Fátima Freitas Vieira, Julia 

Graziela F. Fernanda e Fabiana Gomes Pinheiro.  

 


